

C'est une psychose générale qui a envahi l'esprit des populations de l'Extrême Nord du Cameroun ce 20 novembre 2017. Un homme d'une quarantaine d'années roulant à bicyclette s'est dirigé à Kolofata.

Selon le quotidien le jour en kiosque ce mardi 21 novembre, l'homme aux allures d'un paisible paysan va docilement obéir à toutes les instructions des membres du comité de vigilance qui effectuent une fouille au corps sommaire. Il va agité ses habits et l'on va se rendre compte qu'il ne portait pas une ceinture explosive. Il ne saurait en être autrement car le visiteur avait dissimulé son engin de mort dans un sac de haricot qu'il avait à la remorque. Il a donc franchi la barrière et a foncé dans le premier attroupement, explique le journal.

Le terroriste va déclencher sa charge explosive quelques metre plus loin et ducoup cinq morts sur le carreau et 25 blessés au moins. Selon de source sécuritaire, toutes les victimes étaient de nationalité nigériane.